
2ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 11/02/2020. 

 

         Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino 

Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração 

pelos presentes, um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no município e a 

leitura do expediente pela senhora secretária. O Vereador Renato requereu: 01 – cópia do 

documento que foi aprovado pela Câmara Municipal, através do requerimento apresentado 

pelos vereadores a respeito do Diário de Bordo do carro Fiat Strada da Secretaria da 

Agricultura. 02 - Cópia dos pareceres técnicos da Controladora Interna do Município e do 

parecer do Engenheiro Civil, a respeito do porquê de os prédios públicos estarem 

fechados, ex: antiga Secretária de Educação, Creche do Santa Maria entre outros; 03- 

Cópia do parecer da Controladora Interna do Município, sobre as ações de contratação de 

prédios particulares com justificativas pela Controladora Interna, sabendo que existe 

prédios públicos fechados, o qual foi aprovado por unanimidade. Na sequência, o senhor 

presidente fez a leitura de oficio protocolado nesta Casa pelo médico Marcelo Andreoni de 

Souza, protocolou no dia 03/02/2020, no qual relata supostas irregularidades ocorridas no 

período em que o mesmo trabalhava no Hospital Municipal São Francisco de Assis. O 

mesmo, comparecerá na próxima sessão para esclarecimentos. Em seguida, passou a 

palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e requereu que um 

representante da 18ª Regional de Saúde seja convidado a comparecer à próxima sessão 

para tomar conhecimento sobre o requerimento do Dr. Marcelo Andreoni de Souza. Após 

passou a palavra para o Vereador Livercino, que agradeceu a presença de todos e fez 

indicação ao setor competente, para que seja feito serviços de empedramento em algumas 

estradas do Bairro do Marabá, sendo: na estrada do Assentamento Carlos Lamarca, 

estrada essa que liga a propriedade do Sr. Adelidio a estrada do Iguapê, estrada que liga a 

propriedade do Sr. Carlão e Sr. Jair, até a estrada principal onde passa o ônibus Escolar, 

estrada que liga o Barro Preto, passando pela propriedade dos Srs. Dema e Clóvis; 



estrada principal que passa pela propriedade do Sr. Joaquim Vassoura, passando pela 

propriedade do Sr. Valdinei descendo até o final da mesma, a qual foi aprovada por 

unanimidade. E também, solicita o envio de ofícios, para o Secretário Paulo Sérgio e 

também para o Sr. Vice-Prefeito, parabenizando-os pelos trabalhos realizados em nosso 

Município. Após, passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença 

de todos e fez as seguintes indicações: ao setor competente, que sejam feitos reparos em 

geral nas estradas do Assentamento da Fazenda Congonhinhas, pois as mesmas se 

encontram em situação precária, dificultado a locomoção dos veículos que precisam 

trafegar na referida estrada e ao setor de limpeza pública para que faça limpeza, 

recolhendo lixos e entulhos que se encontram nas ruas da cidade, e também que, proceda 

a passagem de veneno no mato, pois o mesmo está tomando conta, devido às chuvas 

constantes, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o 

Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e requereu que um representante 

do Conselho de Saúde Municipal seja convidado a comparecer à próxima sessão para 

tomar conhecimento sobre o requerimento do Dr. Marcelo Andreoni de Souza. Após 

passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e reiterou 

o pedido para que a Prefeitura ceda uma parte do barracão do Pátio, para que os 

borracheiros possam usar como depósito de pneus usados, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a 

presença de todos e fez as seguintes indicações: ao setor competente, para que faça um 

quebra-molas, na Rua: Curitiba, localizada no Patrimônio de Santa Maria do Rio do Peixe e 

ao setor competente, para que sejam feitos reparos nas Ruas da Vila Ribeiro, as quais 

foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que 

agradeceu a presença de todos e solicitou o envio de ofício ao Secretário Geraldo 

Rodrigues, parabenizando-o pelo Campeonato de Futebol realizado recentemente e 

reiterou pedido para que seja vista a possibilidade, de se fazer mão única ou 

estacionamento só de um lado das Ruas: Manoel Antônio de Paiva em frente a Apae, e na 

Rua: 1º de Maio em frente ao Banco do Brasil. Após passou a palavra para o Vereador 

Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a 

reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de 

Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


